

Nous croyons que nous devons être honnêtes, fidèles, chastes, bienveillants et vertueux, et que nous devons faire du bien à tous les hommes ; en fait, nous pouvons dire que nous suivons l'exhortation de Paul : nous croyons tout, nous espérons tout, nous avons supporté beaucoup et nous espérons être capables de supporter tout. Nous recherchons tout ce qui est vertueux ou aimable, tout ce qui mérite l'approbation ou est digne de louange.

Cela signifie que :

Nous croyons qu'il est important de vivre comme Jésus-Christ l'a fait. Nous suivons son exemple quand nous sommes honnêtes, purs et gentils. Paul, l'un des premiers apôtres, a dit que nous devons croire et espérer en Jésus-Christ. Nous devons remplir notre vie de bonnes choses qui nous aident à le suivre.